

広報 あなたと町政を結ぶ



かわじま

今日から

名コック

楽しい食事を通して、子どもたちの心と体の健康づくりを進めようと、町の食生活改善推進員協議会主催の「母と子の料理教室」が、八月十九日に保健センターで行われました。この日参加したのは、十三組二十六人の親子。慣れない手つきで包丁を握る子もいましたが、お母さんや会の皆さん指導で、おいしい料理ができあがりました。



●主な内容

- 順調に工事が進む西中学校 ②-③
- 川島中バドミントン部 全国で3位 ④
- 地震——いざというとき落ちついて行動できますか ⑤
- キューピックプラン21・保育所入所児募集 ⑥-⑦
- 生涯学習コーナー ⑧-⑨
- まちの話題・町民文芸 ⑩-⑪
- くらしの情報 ⑫-⑬
- けんこう ⑭

10月の役場
土曜閉庁日

24日

9月1日の人口と世帯	
総 人 口	23,051人
前月との差	36人増
男	11,593人
女	11,458人
世 帯 数	5,917世帯
前月との差	9世帯増

1992
9
No.390

けんこう

乳幼児相談

とき 10月7日(水) 午前9時30分から11時まで

対象 生後1か月から小学校入学まで

担当 保健婦

受けられなかった子
医師・栄養士・保健婦
※いずれも会場は保健センターで行います

3歳児健診

とき 10月5日(月) 午後1時30分から2時まで

対象 平成元年8月から9月生まれの子と前回受けられなかった子

担当 医師・歯科医師・保健婦

健康相談

小見野公民館⇒10月20日(火)

八ツ保文化センター⇒10月22日(木)

三保谷公民館⇒10月23日(金)

出丸文化センター⇒10月26日(月)

伊草公民館⇒10月27日(火)

中山公民館⇒11月5日(木)

保健センター⇒11月6日(金)

時間 午後1時30分から2時30分まで

内容 血圧測定・尿検査・保健指導

担当 医師・保健婦

乳児健診

とき 10月12日(月) 午後1時30分から2時まで

対象 平成4年5月から6月生まれの子と前回



比留間 徹ちゃん(3歳9か月)

谷中

比留間富雄さん・美智代さんの長男

「お姉ちゃんや近所の子たちと、外で遊んでいることが多いですね。この前は、フリスビーを追いかけて川に落ちてしまったんですよ。いつも生傷が絶えません。これほどわんぱくのわりには、泣き虫なのが玉にきずです。」

保健婦だより



秋の味覚の一つにきのこがあります。きのこの特徴は、なんといってもカロリーがほとんどないこと。そして、食物繊維を豊富に含んでいます。食物繊維は、便秘を

ポリオ(小児マヒ)予防接種の日程

実施日	時間	会場
10月2日(金)・15日(木)	午後1時30分から2時まで	保健センター

該当者 ○平成4年1月1日から平成4年6月30までに生まれた子(初回)
○平成3年7月1日から平成3年12月31までに生まれた子(追加)

○4歳未満で接種していない子

*問診票には体温を記入のうえ、印を押してください。

次のふたは、予防接種が受けられません。

風しん・おたふく・水痘(水ぼうそう)・麻疹(はしか)などにかかり1か月以内。ひきつけ(けいれん)を起こして1年以内。下痢・口の中に傷のある子。

詳しくは、保健センター(☎97-1811 内41)へ。

解消する効用がよく知られています。ビタミンDは、カルシウムの吸収を助ける働きを持ち、老若男女にかかるわらすと秋を迎える季節です。食卓の名わき役として大いに利用しましょう。

ミンDに変わるエルゴステルという物質も多く含んでいます。また、日光に当たるとビタミンDは、カルシウムの吸収を助ける働きを持ち、老若男女にかかるわらすと秋を迎える季節です。秋を迎え、きのこの旬の季節です。食卓の名わき役として大いに利用しましょう。

日本人で二人目の宇宙飛行士・毛利衛さんが、スペースシャトルでの八日間の宇宙生活を体験しました。毛利さんは、子どものころに見た日食に感動し、太陽、月、地球、星を全部いつしょに見るのが夢だったとか。そして、今度は毛利さんが、たくさんのおともたちに夢を与えてくれました。この子たちの時代には、「ちよっと月まで行つてきます。」なんていう言葉が聞けるようになるかも知れません。

編集室

元気
で
す

きのこ

地震——いざというとき 落ちついて行動できますか



火災を出さないためにたいせつな初期消火

自然災害の中でも、地震は特に被害が大きく、そのうえ火災などの二次災害を引き起こす恐れもあります。町では、大地震が発生したという想定で、九月六日に総合防災訓練を実施、約千七百人の皆さんがあなたがさまざまな訓練に取り組みました。グラッときたとき、慌てず、落ち着いて行動できるようにするには、ふだんから地震に対する心構えをしておくことが必要です。

恐ろしい二次災害

国の中防災会議がこのほど発表した「南関東地域直下の地震対策に関する大綱」の中、南関東にマグニチュード7程度の直下型地震が発生した場合、震度6以上になると推定している区域は、七都県にも及んでいます。そして、この区域には川島町も含まれています。もし、そうした大地震が突然襲ってきたら、いったいどんなことになるのでしょうか。

たしかに、地震の揺れは恐ろしいものです。しかし、怖いのは揺れだけではありません。大正十二年九月一日に起きた「関東大震災」では、約十四万人もの尊い命が奪われました。だが、このとき、ほとんどの人は二次災害である火災によって亡くなっています。



平成
5年度

保育所入所児募集

平成五年四月から町立保育所へ入所を希望するかたの申請を、次のとおり受け付けます。

なお、今年度に引き続いだ入所されるかたも申請が必要です。

対象児童
町内在住で、平成五年四月一日現在満一歳以上の児童

入所基準 次のいずれかの理由で、保護者（両親など）が保育できない事情のある場合。ただし、同居しているかた（祖父母など）が保育できるときは対象になります。

○母親が妊娠中か、産後間もない

○病気や体に異常がある

○家庭内に長期の病人があり、その看護にあたっている

○地震・風水害・火災などの復旧にあたっている期間

○伊草保育所では、やむを得ない事情のあるかたに限り

朝夕各一時間（土曜日は午

定員

中山・伊草・出丸・

中央保育所 各六十人

保育時間

午前八時三十分から午後五時まで（土曜日は正午まで）ただし、中山・

伊草保育所では、やむをえ

ない事情のあるかたに限り

朝夕各一時間（土曜日は午

正午まで）ただし、中山・

子どもまつりで楽しい一日



学童保育「かっぱくらぶ」主催の子どもまつりが八月二十九日、八幡ふれあいセンターで行われました。会場には、輪投げやヨーヨーなど、楽しい企画がいっぱい。「宿題の追い込みは、あしたから」というおおせいの子どもたちが、夏休みの楽しい一日を過ごしました。

町民芸俳壇

選者評 特選第一句、芒は秋の代表的なものです。「季節をいただく」という表現が実に風流で、人生の喜びを感じさせるような句です。特選第二句は、傷つきながらも、嵐に抵抗しているかのような芋の葉の姿のなかに、自分の人生を見ている句です。特選第三句は、芒原を吹く風が、くねくねと蛇行しながら穂をなびかせ、それを風の通った道と見ていています。

三十三人の投句を見てみると、皆さんの力量はほぼ一線です。秀句は心を打つといわれますが、よりよい句を作るために、共に勉強したいと思います。

応募要領

季題 10月号……初鶴・落し水 猪鼻 ハル 11月号……梅擬・残る虫 猪鼻 秋生
締切 前月末日(厳守)まで、住所・氏名(併名の場合は本名も記入)・電話番号を明記して1人3句以内で秘書広報係まで。



スーパードッジで全国二位

子どもたちの間で流行しているスーパードッジ(ドッジボール)の全国大会が8月30日に行われ、県大会を勝ち抜いて参加した伊草小6年生の「いけいけ熱血ファイターズ」がみごと準優勝に輝きました。大会では、お母さんたちの協力でそろえたユニホームに身を包んで大健闘。夏休み中、毎日かかさず練習した成果が現れました。



子どもの健康を考えたおやつ作り

お母さんがたに、正しいおやつの与え方について考えていただこうと8月17日、「楽しいおやつ作り教室」が保健センターで行われました。

教室には、乳幼児を持つお母さん16人が参加。健康づくり愛育会の皆さんとの協力で、子どもたちの健康を考えたおやつの作り方や、虫歯の予防などについて勉強しました。



まちの話題

身近な情報をお寄せください。

秘書広報係☎97-1811(内13)

厳しい残暑を吹き飛ばそうと8月29日、福祉作業所「のびっこ」の夕涼み会が行われました。

輪投げや金魚すくい、ヨーヨーなど模擬店では、作業所の子どもたちが交代で店番を担当したり、川越市のボランティアバンド「クッキーズ」による友情演奏が行われたりと、手づくりの夕涼み会を楽しみました。

楽しかったよ 夕涼み会

